

# *Exigen religiosos de Estados Unidos la NO inclusión de Cuba en lista de países patrocinadores del terrorismo*

---



La Habana, 8 ene (RHC) Organizaciones e instituciones religiosas estadounidenses entre las que destaca la Iglesia presbiteriana, la Iglesia de Cristo y la Iglesia metodista, exigieron este viernes al secretario de Estado de esa nación, Mike Pompeo, la NO inclusión de Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo.

En una misiva publicada por el sitio web de la Cancillería cubana, miembros de varias comunidades eclesíásticas norteamericanas expresaron su oposición a los reportes de prensa que han sugerido en los últimos días la posible inserción de la mayor de las Antillas una vez más en dicho grupo.

No hay justificación para añadir a Cuba en esta lista, refiere el documento, y agrega que mientras Estados Unidos tiene desacuerdos políticos con Cuba en un grupo de temas, dichos temas son ajenos al patrocinio estatal del terrorismo, acción que socavaría a nivel internacional la credibilidad de Washington respecto a ese tema.

Además, las organizaciones calificaron de crueldad y equivocación la postura de Pompeo, la que, aseguraron, dañaría al pueblo de Cuba, incluidas las familias, comunidades y congregaciones y complicaría algunas ventas de terceros países a la nación caribeña y desalentaría la inversión extranjera.

Las comunidades religiosas norteamericanas también denunciaron los perjuicios a las remesas familiares, la reducción del número de visitantes de ese país hacia Cuba y las maniobras de la Casa Blanca para restringir la entrada de petróleo, hechos que afectan principalmente al pueblo cubano.

El pasado martes Pompeo confirmó, en diálogo con la agencia de noticias Bloomberg News, que el Departamento de Estado evalúa tomar esta medida antes de su salida del cargo el 20 de enero, lo cual frenaría un eventual acercamiento diplomático entre el presidente electo estadounidense, Joe Biden, y el gobierno cubano.

En 2015, en el marco de su política de acercamiento a Cuba, el presidente Barack Obama retiró a La Habana del listado de Estados patrocinadores del terrorismo, al declarar que los esfuerzos de medio siglo de Estados Unidos para aislar al pueblo cubano habían sido un fracaso.

Este primero de enero Pompeo comunicó la inclusión del Banco Financiero Internacional S.A. en la llamada "lista negra" de empresas con las que los estadounidenses tienen prohibido llevar a cabo transacciones.

La medida forma parte de una escalada de presión, a la cual se suma la posible inclusión de Cuba en la lista de Estados patrocinadores del terrorismo, una maniobra que el Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, calificara recientemente de unilateral, absurda, hipócrita e injusta.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/244106-exigen-religiosos-de-estados-unidos-la-no-inclusion-de-cuba-en-lista-de-paises-patrocinadores-del-terrorismo>



**Radio Habana Cuba**